
サポーターカンファレンス参加申込時にいただいたクラブに対するご意見一覧 

※個人・企業を特定ないし誹謗中傷をするような表現は一部修正をしている部分もございます 

※一部分かりやすい表現に修正している部分もございます 

  

［ ホームタウン活動に関して ］ 

■新発田地区の活動が見えなくて残念。 

■上越市にももっと来て頂けると嬉しいです。各地域での活動をまとめたようなものを見たりできますでしょう

か？どこの活動が活発かとか定量的に知りたい。 

■ホームタウン活動をしているのだろうが余り身近には感じていない。 

■仕方がないのですが、やはり全県ホームタウン制であればもう少し上越方面でもイベントをお願いしたいです。

某ホテルイベントは気軽に参加できるものではないですし、新潟市の SC やオレンジガーデンなどのイベントに

はハンデがありすぎますし。難しいことは承知ですが。 

■市町村によっては担当者を立てずパンフレットを並べているだけの所もあり残念でした。まだまだ温度差があ

りますね。 

■全市町村にアルビのフラッグを飾り付けしていただき一体感を出せたらいいと思います。 

■学校訪問をもっともっと増やしてほしい。 

クラブのホームタウン活動に貴重なご意見を賜り、誠にありがとうございます。30 市町村をホームタウン化して

今季で 4 年目となりました。新型ウイルス禍のなか一歩ずつ歩を進めていますが、まだまだ地域によってはクラ

ブを身近に感じていないことを課題に感じています。これからも、一つひとつの機会を大切にし、ホームタウン

の行政の皆様や地域の方々から、お声がけをいただけるように取り組んでまいります。 

 

■新潟全地域が一体となってアルビレックスと関わり新潟が盛り上がるように今まで通り熱のある活動をお願

いします。 

■全県ホームタウン化により、今シーズンは文字通り新潟一丸を肌で感じることができました。 

■昨年同様地域密着型で盛り上げてほしい。 

■ホームタウン活動とは少し趣旨が違うかもしれませんが、J2 優勝パレードを古町で開催したことは素晴らしか

ったと思います。普段は人通りの少ない古町にあれだけの人の賑わいを作りだしたのはすごいことだと思います。

そういった面もクラブのひとつの価値だと思いますし、これからも街中での活動や取り組みをやっていってほし

いです。 

■特に無し。ご当地選手の試みは本当に良いと思う。このまま継続〜進化をお願いしたい。 

■大変良いと思います。是永さん時代のようにさらには外に出ていただけたら。最も新型ウイルス次第ですが 

■市町村デーがとっても良かった!昇格でサポーターじゃない人とアルビについて話す機会が増えて、アルビ愛

はそもそも新潟愛だよって事が案外伝わってないのを知ったから、単純に地域の人対サポーターとして触れ合う

機会が増えるといいのかなと思った。 

クラブのホームタウン活動や市町村デーに評価をいただき、大変うれしく思います。サポーターの皆様もご存知

の通り、新潟県は非常に広く、そこに暮らす私たちも気づいていない魅力や感動が、まだまだあると感じていま

す。ホームゲーム会場であるデンカビッグスワンで、そういった魅力を発信するとともに、新型ウイルスの拡大

状況を鑑みながら、選手たちとともに積極的に各市町村へお邪魔してまいります。 

 

■該当する欄がないのでこちらに書かせていただきます。去年のカンファレンスで、経営方針として、1 楽しい

ビッグスワン：満員のスタジアムへの布石づくり 1 楽しいアルビレッジ： 練習見学再開に向けた美化 1.楽し



い新潟：更なる、30 市町村との連携強化 以上のことを掲げられていたと思います。これらの方針は実際に達成

する事はできたのでしょうか？ 

昨年のサポーターカンファレンスで掲げた目標について、お問い合わせをいただき、ありがとうございます。松

橋力蔵監督とスタッフ、選手たちの努力によって、今季は非常に楽しいスタジアムだったと感じています。です

が、試合結果によらない楽しみの追及に終わりはないと感じる 1 年でもありました。満員に近いご来場をいただ

きながら、皆様にどういった楽しみを提供できるか、来季も考え抜いてまいります。 

楽しいアルビレッジの実現については、新型ウイルスの感染拡大が大きなハードルとなった 1 年でした。皆様に

は、選手たちとの交流を我慢いただく日々が続き、申し訳ございませんでした。リーグ戦では声出し応援エリア

が設けられるなど、徐々に日常を取り戻しつつありますが、再び大きな感染の波が新潟にも押し寄せてきていま

す。こういった事実と向き合いながら、練習見学の再開などを判断してまいります。 

ホームタウン 30 市町村との連携については、上記、サポーターの皆様からのご質問やご意見が示す通り、一定

のご評価はいただけているものの、まだ十分に行き届いていた状況ではありません。ホームタウン活動について

も、自分たちでゴールを決めることなく、地域の皆様の声を聴きながら歩んでまいります。 

 

■ホームタウン活動と呼べるかは分かりませんが、何人かの選手がプライベートで新潟の各所を訪れ SNS で紹

介しているのは大変良いと感じておりますので、SNS が得意な選手にはどんどん発信していただけると地域の活

性化に繋がると感じます。 

糧となるお言葉をいただき、ありがとうございます。チームに所属している選手たち、監督とスタッフも、新潟

という土地と、そこに暮らす皆様を深く愛しています。そういった想いを積極的に発信するように、選手たちに

も働きかけてまいります。 

 

■この御時世で難しい所がありますが、清掃活動を再開して欲しいです。あわせてビッグスワンも汚れてきたの

で、皆して掃除したいですね。 

ビッグスワンの清掃状況について、ご提案をいただきありがとうございます。新潟が世界に誇れる取り組みであ

る「クリーンサポーター」について、新型ウイルスの拡大状況を見ながら再開を検討してまいります。ご指摘の

通り、デンカビッグスワンも経年によって補修が必要となる箇所がございます。屋根工事については、ご迷惑を

おかけしますが、皆様の安心・安全のための施策ですので、ご理解をいただけますと幸いです。 


